

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1851 \(1er janvier-10 novembre\) : Guizot observateur des jeux de tensions entre le Président et l'Assemblée](#)[Item](#)[Ems, Mardi 29 juillet 1851, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Ems, Mardi 29 juillet 1851, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Femme \(politique\)](#), [Réseau social et politique](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1851-07-29

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 2966, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 14

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Ems le 29 juillet 1851

Ellice malade, mais parti ce matin malgré cela. La duchesse d'Istrie malade ; moi, pas très bien ; le temps, superbe. Je n'ai pas d'autres nouvelles à vous dire. Puisque vous tenez à ma lettre quand même la voilà. On me dit que lady Clauricarde est à Wiesbaden, si était le mari, mes relations actually avec lui, elle serait certainement

venue à Schlangenbad me trouver. Je ne devais pas donner à Ellice le plaisir de ce petit commérage.

Marion me mande du Johannisberg que Duchâtel & d'Haubersaert y sont venus dîner dimanche. Elle, Marion, avait été reçue à Bingue par tous les enfants qui étaient venue la prendre grande joie pour elle de s'y trouver. Elle y passera huit jours. Je la reprendrai après que je serai installée à Schlangenbad. Quelle solitude je vais trouver ! Pas une âme ! Adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Ems, Mardi 29 juillet 1851, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1851-07-29

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 18/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3970>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLe 29 juillet 1851

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionEms (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/04/2022 Dernière modification le 18/01/2024

3966
Euu le 29 juillet 1851.

Elle malade, main parti
à matin, malade l'apr. Le
sieur d'Utrig, malade,
moi, par ton bras; le matin,
superbe. J'ai pris dans
un ouvrage à mon avis
puisque vous trouvez à ma
lettre, grand ouvrage, la notice
on me dit par Harry Clapp
= card, châtaignier. C'était
un mari, une relation assez
avec lui, il se traitait certain
ment mieux à Salangny
que Tonnerre. Je ne devrais
pas donner à Elle le
plaisir de ce petit conseil.

Mariin me accorde du temps.
bien que d'abord destiné à l'entretien
y rendre certaines dînes d'invités.
Mme Marin avait été très
à l'aise pas tous les invités
qui étaient venus la prendre
grand plaisir pour elle de l'y
emmener. Elle y passera
beaucoup de jours. Je la reprendrai
après que je serai installé à
Schlangenbad. quelle
solitude je vas tomber!
per une deux!
adieu, adieu.